
 

緑光会総会の様子 

 

 

 

 

 

緑光会テーマ決定！！ 
 

 12 日（木）に緑光会（生徒会）総会を行いました。昨年度の生徒会活動の報告とともに，

今年度の活動計画が協議されました。特に，今年度の生徒会活動の目標となる緑光会テー

マについては，執行部から提案された２つの案が協議され，多数決により 

 

「三原色」 ～ 最高の「イロ」を求めて ～ 

 

が，今年度の緑光会テーマとして可決されました。三原色を「学習」「部活動」「生活面」

に重ね合わせ，それぞれの色が調和することにより，美しい色 

が生み出されるように，この松岩中学校をより良くしていこう 

という思いが込められたテーマとなりました。 

 委員会や部活動だけでなく，授業や教室での生活の場面など 

でもこのテーマを意識して，“美しい色”を生み出していくこと 

を期待しています。 

 

地区生徒会実施 
 13 日（金）には地区生徒会を実施しました。地区ごとに生徒が集まり，「１１０番の家」

や通学路の危険箇所を確認し合いました。また，昨日は地震想定の避難訓練を実施しまし

た。先日，津波による新たな浸水予想域が発表されました。いつ起こるか分からない“次”

のためにも，自分の身を守るための知識と力を身に付けさせていきたいと思います。 
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地域の方から「松中生が下校時に歩道からはみ出て下校していて，大変危険である」

と連絡をいただきました。先日の帰りの会で担任から注意喚起しましたが，ご家庭でも

安全な登下校の仕方について話題にしていただきますようお願いします。 

おめでとうございます！！ 

※生徒氏名については個人情報保護の観点から，掲載いたしません 


